



Arnaud Rousseau, Maire de Croutelle, molesté

« Intolérable et inacceptable ! » pour Bruno Belin, Président du Département de la Vienne.

Poitiers, le 7 septembre 2020

« Je tiens à faire part de tout mon soutien à Arnaud Rousseau, Maire de Croutelle, suite à l'agression qu'il a subi hier dans le cadre de l'exercice de son mandat en tant que dépositaire de l'autorité publique. Il est urgent d'apporter une réponse pénale, systématique et rapide à ces actes de violence. L'autorité du Maire ne peut être mise en difficulté. Je soutiendrai toujours chacun de mes collègues qui auront à subir de tels agissements et j'encourage vivement Arnaud Rousseau à déposer plainte pour que les coupables répondent de leurs actes.

Le non-respect de l'autorité d'un élu est intolérable et inacceptable ! »